
加茂地区地域振興策等推進会 議事概要

日 時：令和４年１０月１３日（木） 午後７時から午後８時３０分
場 所：集落活動センター「加茂の里」
出席者：会員 長瀧一雅（長竹自治会長）、谷本緑（横山自治会代表）、谷内昭男（竹ノ

倉自治会長）、吉村信隆（本村東自治会長）、福井正義（弘岡自治会
長）、大山端（加茂の里づくり会 会長）、下川芳樹（佐川町議会議員
加茂地区在住） （順不同）

事務局 町民課：山本寿史、大原優作
建設課：藤本雅徳・大原秀平・前田勝英・山本裕太

～開催経緯～
令和４年３月２７日（日）に開催された環境保全等連絡協議会後の会合にて、「加茂地

区のどこで、どのような地域振興策事業が行われているのかなどを住民に情報提供を行
い、町と住民との間で、情報の共有を図ったり、意見交換の場を設けることとしていた。

～協議事項～
１. (仮称)加茂地区の地域振興策等の取り組みを円滑に推進する会 会則（案）について

会の名称については、長すぎるのではないかという意見があり、下川委員の提案により
「加茂地区地域振興策等推進会」に決定。
なお、会則の他の内容については原案どおり決定。

2. 会長及び副会長の選出について
環境保全等連絡協議会と同じ体制の方がいいのではという意見があり、会長「下川委員」

副会長「大山委員」に決定。

3. 地域振興策等の進捗説明について
事務局より、資料を用いて説明。

4. 意見等
(1) 配布資料について
・位置が具体的に分からない。
・４年度の計画はわかるが、４年度以降の具体的な工事の計画内容が分からない。
・プロの方が見たらわかると思うが、高齢者の方でも見ても分かるわかりやすいものを
作成してほしい。

・継続事業について、何年度から始まっているのか分からない。



・何パーセントまでが、現時点では完了しているとあれば分かりやすい。
・どの場所があと何年工事があるか知りたい。
・事業名に関して、年度毎に抜粋したらどうか。
・分かりやすい資料を作成し、加茂地区住民に回覧して欲しい。
・広報配布時でなくても回覧することに協力する。

→ 今回の意見を踏まえ、できるだけ住民に分かりやすい資料を作成し、１１月中旬、遅
くても１２月には加茂地区に回覧する。

(2) 地域振興策の追加要望について
・地域振興策の追加、変更等についてもこの会にて話をできるように。

→ この会は、地域振興策等の追加、変更等についても意見交換できる場、町と地域が腹
を割ってものが言える場と考えている。

今後、回を重ね、よりよい意見交換ができるようにしていきたい。

(3) その他
・県、国の取り組みも説明して欲しい。

→ 事前に調整を図り、県の担当者に出席してもらうように対応する。

5. その他
・町営住宅については、長竹地区の意向も踏まえ長竹地区に限定しない。加茂地区の住
民が納得していただける場所に建設したい。加茂地区で適地があれば情報をいただ
きたい。


